

ABSTRAK

Abdillah Faturrohman NPM. 19250047 Skripsi: Pengaruh Program Beasiswa KIP Kuliah (KIP-K) Terhadap Minat Kuliah Di Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Metro. Skripsi ini dibimbing oleh Iswati, M.Pd.I dan Dr.H. Sujino M.Pd.I

Pendidikan merupakan salah satu pilar penting dalam pembangunan suatu negara. Di Indonesia, pemerintah telah berupaya keras untuk meningkatkan akses dan kualitas pendidikan, terutama di tingkat pendidikan tinggi. Salah satu upaya pemerintah adalah melalui program beasiswa KIP Kuliah, guna membantu masyarakat yang ingin melanjutkan studi mereka namun terkendala oleh faktor finansial

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui; (1) Pengembangan program beasiswa KIP Kuliah dalam meningkatkan minat berkuliah di FAI UM Metro. (2) Manfaat program beasiswa KIP Kuliah di FAI UM Metro. (3) Adakah pengaruh signifikan antara program beasiswa KIP Kuliah terhadap minat berkuliah di FAI UM Metro. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kuantitatif dengan pengumpulan data melalui penyebaran kuesioner skala Likert, wawancara dan observasi. Populasi penelitian adalah seluruh mahasiswa FAI UM Metro yang berjumlah 530 orang dari tahun 2019 hingga 2022, dan sampel yang diambil adalah 72 orang mahasiswa penerima KIP Kuliah dari 3 prodi yaitu PAI, KPI dan PIAUD.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; (1) Program beasiswa KIP Kuliah yang ada di FAI UM Metro telah mencapai tingkat yang sangat baik, meliputi manajemen program beasiswa KIP Kuliah berupa perencanaan, pelaksanaan, pengawasan dan evaluasi program yang tepenuhi. (2) Program beasiswa KIP Kuliah di FAI UM Metro telah terbukti memberikan manfaat yang cukup signifikan bagi penerimanya. (3) Adanya pengaruh signifikan antara program beasiswa KIP Kuliah dan minat kuliah di FAI UM Metro. Dengan melakukan uji korelasi *Spearman Rank* kepada 72 responden, hasil uji korelasi dengan rumus *Spearman Rank* yang menunjukkan nilai signifikansi 0,001 karena nilai $< 0,05$ maka artinya ada hubungan yang signifikan antara variabel Program KIP Kuliah (X) dan Variabel Minat Kuliah (Y), sedangkan angka koefisien korelasi sebesar 0.598 artinya tingkat kekuatan korelasi adalah hubungan yang cukup kuat. Maka dapat disimpulkan H_a diterima dan H_0 ditolak yaitu Variabel program beasiswa KIP Kuliah (X) berpengaruh terhadap Variabel minat kuliah di FAI UM Metro (Y).

Kata kunci : Program Beasiswa KIP Kuliah, Minat Kuliah, Fakultas Agama Islam